



## Bildungsministerium

### Kultusminister Stephan Dorgerloh diskutiert über Nutzen von Kultur

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 119/11

Kultusministerium -  
Pressemitteilung Nr.: 119/11

Magdeburg, den 24. August 2011

Kultusminister Stephan Dorgerloh diskutiert  
über Nutzen von Kultur

Unter dem Titel

„als ob KULTUR nur kosten würde“ findet in der Gesprächsreihe Stadtgespräch am Freitag, 26. August 2011, 18 Uhr, im Foyer des Landestheaters Eisleben eine öffentliche Diskussion statt. Als Gesprächspartner sind dazu eingeladen Kultusminister Stephan Dorgerloh, der Geschäftsführende Präsident des Ostdeutschen Sparkassenverbandes, Claus Friedrich Holtermann, und der Kultur-Redakteur der Mitteldeutschen Zeitung, Andreas Hillger. Die Gesprächsreihe wird vom Verein MitBürger veranstaltet.

In dieser Diskussion  
geht es um Nutzen und Gewinn von Kultur und um Verantwortung in der Gestaltung

von Kultur im ländlichen Raum. Kultusminister Dorgerloh stellt sich ebenso Fragen zur weiteren Finanzierung der Kultur im Land, im Landkreis und in der Stadt Eisleben.

Was: Stadtgespräch  
¿¿als ob KULTUR nur kosten würde!¿

Wann: Freitag, 26.  
August 2011, 18 Uhr

Wo: Landesbühne  
Sachsen-Anhalt, Lutherstadt Eisleben, Theaterfoyer

Vertreterinnen und Vertreter der Medien  
sind herzlich zu dieser Veranstaltung eingeladen.

Impressum:

Kultusministerium des Landes  
Sachsen-Anhalt  
Pressestelle  
Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7777  
Fax: (0391) 567-3775  
Mail: [presse@mk.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mk.sachsen-anhalt.de)  
Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>  
Pressestelle Kultusministerium: [https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse\\_mk](https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk)

Impressum:Ministerium für Bildung des LandesSachsen-AnhaltPressestelleTurmschanzenstr. 3239114 MagdeburgTel: (0391)  
567-7777mb-presse@sachsen-anhalt.dewww.mb.sachsen-anhalt.de